

UNO DE DICIEMBRE: DÍA DE LA LUCHA CONTRA EL SIDA

El 1 de Diciembre celebramos el día de la lucha contra el SIDA. Los alumnos/as de la asignatura de Biología y Geología de 1º de Bachillerato elaboraron un mural con el objetivo de informar a la comunidad educativa en qué consiste esta enfermedad, cuáles son las características del VIH (Virus de la Inmunodeficiencia Humana), cómo actúa en nuestro organismo, cómo se transmite y cómo no se trasmite, formas de prevención de la enfermedad por vía sexual, sanguínea y vertical (de madre a hijo), en qué consiste la prueba del VIH y tratamiento farmacológico para el SIDA.

Es importante conocer las medidas de prevención y saber que aunque esta enfermedad no se cura ha pasado a ser crónica con el tratamiento adecuado, lo cual era impensable hace unos años.

